
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya verwies auf die ausgelegten Flyer und sprach seinen Dank 
gegenüber der Stadt Troisdorf aus. Die Information sei in Zusammenarbeit mit der Stadt, der 
Wirtschaftsförderung der Stadt Troisdorf, der RSVG und dem Rhein-Sieg-Kreis entwickelt 
worden und zeige, im Gegensatz zum vorangegangenen TOP 9.3,  wie Fahrplanänderung und 
Kundeninformation transparent kommuniziert werden könne. 
 
SkB. Hartmann gab den Dank von Seiten der Stadt Troisdorf an die Verwaltung zurück. 
Gleichzeitig bat er darum, die Fahrplanänderung kurzfristig ins Internet zu stellen. Er sei 
insbesondere von Eltern schulpflichtiger Kinder angesprochen worden, die frühzeitig den 
Schulweg vorbereiten wollten. 
 
Abg. Seelbach fragte an, ob von der Stadtbahn, Linie 66, in Königswinter eine Verknüpfung auf 
die Buslinie 520 angedacht sei.   
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya erwiderte, ihm sei nichts bekannt. Eine Antwort werde zur 
Niederschrift gegeben.  
 


